

Ssvsa refuerza llamado a la vacunación contra la influenza en invierno a los mayores de 60 años

● La encargada del Programa Nacional de Inmunizaciones (PNI) del Cesfam Plaza Justicia, Adriana Mella, reiteró el llamado a la vacunación contra la influenza, subrayando la seguridad y la importancia de esta medida preventiva durante la temporada invernal. Llamó también a los mayores de 60 años a concurrir a su vacunatorio más cercano.

“Vacunarse contra la influenza es sumamente importante, ya que la influenza es una de las enfermedades con mayor circulación durante el periodo de mayores fríos, como estamos ahora en invierno”, declaró.

Enfatizó la seguridad de la vacuna, explicando que “esta es una vacuna segura, todos los años se va ajustando a las cepas predominantes del hemisferio norte, así que es importante, es de carácter anual, es segura, es gratuita para todos los grupos objetivos”. Aclaró la gravedad de la influenza, diferenciándola de un resfriado común. “La influenza no es un resfriado común, la gente suele pensar que es un resfriado común, pero no lo es, ya es mucho más grave y por eso se hacen campañas de vacunación



para que la gente se inmunice, sobre todo los grupos de riesgo, para que no tengan mayores complicaciones con esta enfermedad, que pudiesen causar una hospitalización y una posterior muerte”.

Finalmente, hizo un llamado especial a los mayores de 60 años. “Es importante que se vacunen ya que hasta el momento es el grupo objetivo que tiene menor porcentaje de cobertura, ya el adulto mayor suele creer mucho que es contra el resfriado, dice no pero yo nunca me resfrío, no necesito vacunarme y no es así, ya que la influenza está demostrado que genera mayor impacto sobre todas las personas mayores de 60 años, así que a toda la población mayor de 60 que todavía no se ha vacunado los invitamos cordialmente a acudir a cualquier centro de vacunación”, indicó. 🌟